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Наука и научные исследования представляют собой сложное поле человеческой деятельности. Для проведения 
научных исследований могут использоваться различные методы проведения исследований. Регулирование научной 
деятельности должно, не вмешиваясь в сферу научного поиска и методологию, создавать условия для развития науки. 
При этом особенностью права является то, что право, определяя правовые нормы (правила) для проведения научных 
исследований, само по себе также представляет собой предмет область научных исследований. Как область научных 
исследований в области права применяются различные методы, в том числе коллизионный и сравнительно-правовой. 
Необходимость использования названных методов обуславливается особенностями проведения исследовательских 
работ в современных условиях. Речь идет о тенденциях интернационализации научных исследований, а также об уни-
версализации научных исследований, что является следствием универсализации научных знаний. Таким образом, чтобы 
обеспечить развитие науки и научных исследований, правовое регулирование должно обеспечивать возможность про-
ведения мультидисциплинарных международных исследований. 
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Science and scientific research represent a sophisticated area of human activities. Various methods of the research 
can be used in the scientific work. The regulation of science should provide for the comfortable conditions of the research 
and at the same time should not intrude in the methodology of the research work. Law determines the rules for the sci-
entific research work and on the other hand represent the sphere of the research itself. Being the sphere of the research, 
the law applies various methods of the research, including the conflict-of-law method and comparative law approach. 
The modern conditions and trends of scientific research work determine the necessity to use the mentioned methods. Interna-
tionalization of science and research and universalization of the subject of scientific knowledge require application of foreign 
and international law. That would afford to invite international research teams and carry on multidisciplinary research work.
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